



El viceconsejero de Hacienda presentó al resto de agentes involucrados en el campus los pliegos de externalización de varios servicios.

## El nuevo campus operará “a pleno rendimiento” desde septiembre

La Ciudad anuncia que se constituirá “el equivalente a una comunidad de propietarios” para organizar la gestión del nuevo equipamiento, según Blasco

A. Q. / CEUTA

Representantes de la Ciudad, el Ministerio de Educación, la Universidad de Granada (UGR) y el Centro Asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) mantuvieron ayer una reunión técnica de trabajo para avanzar en diferentes aspectos que conciernen al campus universitario, que funcionará “a pleno rendimiento” el próximo curso escolar, según ratificaron ayer todas las partes involucradas “tras poner en común cómo marchan las gestiones de cada parte en ese sentido”.

El encuentro de este grupo de trabajo, uno de los constituidos al amparo de la Comisión de seguimiento del Convenio de uso y distribución del campus universitario, estuvo presidido por el

### Plazos

#### INSTITUTO DE IDIOMAS

Se prevé que el primer agente en trasladarse al nuevo equipamiento sea, en abril, el Instituto de Idiomas

viceconsejero de Hacienda y Gestión Interna, Manuel Carlos Blasco, quien detalló al resto de interlocutores que se constituirá “el equivalente a una comunidad de propietarios” para organizar la gestión del nuevo equipamiento, cuyas obras se prevé que estén totalmente finalizadas el próximo mes de enero.

La reunión sirvió, además, pa-

ra “reparar el calendario” que marcará los traslados de los estudios que se mudarán al campus, cuyas obras de ejecución terminarán en enero; y para reiterar el compromiso de cada implicado en incluir en sus presupuestos de 2013 “la partida necesaria para hacer frente a los gastos derivados de ese traslado”.

El primer traslado previsto es el del Instituto de Idiomas, que podrá estar en el nuevo espacio “el próximo abril”.

#### Externalizaciones

El orden del día del encuentro incluyó, igualmente, la presentación por parte de la Ciudad de los pliegos de condiciones para la contratación de la gestión del servicio de residencia de estudiantes, cafetería y copistería, tres espacios comunes contem-

plados en el proyecto de construcción del campus, que la Ciudad afronta en solitario con un presupuesto de entorno a 27 millones de euros. Los diferentes miembros hicieron sus aportaciones a esos documentos, sugerencias que “serán tenidas en cuenta” por parte de la Administración local, como prometió el viceconsejero Blasco.

Presentados los pliegos al grupo de trabajo, la Ciudad, tal y como la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, adelantó durante la Sesión Plenaria Ordinaria de octubre que se celebró anteayer, mantendrá abierto un periodo de quince días “para que los grupos de la oposición los conozcan, valoren y hagan las estimaciones que consideren oportunas antes de que salgan a concurso”.

## El BOE da cuenta del Concurso de traslados del MECyD

FETE-UGT recomienda a los docentes postularse a todas las vacantes que les interesen

EL FARO / CEUTA

El Boletín Oficial del Estado (BOE) de ayer publicó la Orden por la que se convoca el Concurso de traslados de todos los Cuerpos Docentes para el territorio del Ministerio de Educación, un texto que, como se adelantó en la publicación de las Normas Procedimentales, establece un plazo de presentación de instancias, en todas las convocatorias, que va de 16 al 22 de noviembre.

La solicitud se podrá rellenar a través de la página web del Ministerio o descargársela para rellenarla manualmente. Deberá entregarse acompañada de la hoja de alegación y autobaremación, la de servicios, una certificación en la que conste la titularidad de la especialidad (o, en el caso de Maestros, de Habilitación) y documentación justificativa para la valoración de los méritos.

Este año, al ser el Concurso de ámbito nacional, “se puede participar en cualquiera de las convocatorias de las distintas Comunidades con una única instancia”.

FETE-UGT, que ha asegurado que “la normativa y el baremo de puntuación son prácticamente idénticos al del año pasado”, ha criticado que el Ministerio no publique en la convocatoria las vacantes que se van a cubrir en el Concurso.

“Debido a ello, aconsejamos, a todos los compañeros que vayan a participar en el mismo, se les recomienda que pidan todas las vacantes que puedan interesarles, sin dejarse influir por la información sobre ‘vacantes previstas’ que siempre aparecen en estas fechas”, han aconsejado los uge-tistas.

## ALONSO HIECKE

### Abogados

- HERENCIAS
- MEDIACIÓN Y ARBITRAJE
- TESTAMENTARIO
- DIVORCIOS

- NULIDADES CANÓNICAS
- MEDIACIÓN FAMILIAR
- ADOPCIÓN INTERNACIONAL
- DESHAUCIOS

www.alonsohiecke.com - 956519003 C / Delgado Serrano 1, 3D.

# Los decanos de Educación, contra la LOMCE del PP por economicista

El grupo rechaza el anteproyecto de nueva Ley que impulsa Wert porque, a su juicio, no conducirá al "incremento de la cohesión social", sino todo lo contrario

A. Q. / CEUTA

La Conferencia de Decanos y Decanas de Educación de las Facultades Públicas de Andalucía, Ceuta y Melilla, de la que forma parte el titular de la Facultad local, Ramón Galindo, ha acordado por unanimidad pronunciarse "con absoluta claridad y contundencia" en contra del Anteproyecto de ley Orgánica para la mejora de la Calidad Educativa (LOMCE), que ha hecho público el Ministerio de Educación Cultura y Deportes que dirige José Ignacio Wert.

El grupo considera que dicho

## Rechazo

### DECANOS

El grupo augura que la nueva Ley traerá consigo "un debilitamiento de la escolaridad pública"

documento es "un atentado contra los principios fundamentales de la Educación" que solo se justifica "acudiendo exclusivamente a criterios economicistas, eficientistas y mercantilistas, olvidando que la Educación debe responder por encima de todo, en un Estado de Derecho, al más amplio desarrollo personal de todos los ciudadanos y ciudadanas, al fortalecimiento de su autonomía y libertad, y al incremento de la cohesión social".

Según ha ampliado la Confe-



La Conferencia, de la que forma parte Galindo, considera "desafortunado" el enfoque de la LOMCE.

EL FARO

rencia en un comunicado remitido a los medios, a su juicio este "desafortunado" enfoque que se expone en el preámbulo del texto "es plenamente coherente con el desarrollo del referido anteproyecto, concretado en una propuesta de modificación o supresión del articulado de la Ley Orgánica de la Educación".

Los decanos de Educación auguran "sin la menor duda" que el conjunto de modificaciones que traerá consigo la LOMCE conducirán a "un deterioro del derecho a la Educación", a "un debilita-

miento de la escolaridad pública" y "al menoscabo de un sistema educativo comprensivo".

Además, el colectivo opina que la nueva Ley conllevará "la promoción de un modelo educativo segregador y excluyente" y llevará aparejada "un quebranto de las condiciones educativas que aspiran a garantizar equidad social" y "el empobrecimiento de la calidad democrática en los procedimientos para la gestión de los centros educativos".

Por todo esto, la Conferencia ha decidido "sumarse a aquellos co-

lectivos, instituciones, asociaciones, profesionales de la educación de distintos ámbitos, intelectuales, políticos, que ya se han manifestado en contra del referido anteproyecto, exigiendo la inmediata retirada del mismo".

El Ministerio prevé que la LOMCE inicie su camino legislativo en las Cortes Generales durante el actual periodo de sesiones y que entre en vigor en el primer semestre del año que viene "para que escalonadamente sus medidas se vayan incorporando en el siguiente curso".

## Entrevistas personales para dar becas de formación no reglada

Los trabajadores sociales de los centros contactarán con 714 alumnos sin recursos

A. Q. / CEUTA

Los trabajadores sociales de los centros educativos de la ciudad autónoma serán los encargados, previo contacto directo con los 714 alumnos identificados como aquellos en mayor riesgo de exclusión social por su carencia de recursos económicos familiares, de proponer a la Consejería de Educación la concesión de becas de formación complementaria en academias privadas, una iniciativa demandada por la coalición Caballas a la Administración local en las Sesiones Plenarias de mayo y octubre.

A los 380 estudiantes con mayores dificultades económicas para llevar a buen puerto su formación en igualdad de condiciones detectados por Servicios Sociales se han sumado otros 334 localizados por los propios trabajadores sociales durante las primeras semanas de este año académico.

Así, este colectivo de 714 alumnos que recibirá ayuda directa de la Ciudad en sus centros para adquirir los libros de texto y el resto de material escolar necesario para realizar el curso de formación reglada, será también, según prevé la consejera Mabel Deu, el que se vea favorecido por becas para acceder a cursos y otros programas de formación complementaria al que no podría adherirse sin apoyo público.

COCINA INTERNACIONAL

# EL REFECTORIO

ALMUERZOS Y CENAS DE ALTA GASTRONOMIA

CERRAMOS LAS NOCHES DE LOS DOMINGOS Y DE LOS LUNES

EXCELENTES VISTAS SOBRE LA BAHIA

SALÓN RESERVADO PARA 12 COMENSALES

BODEGA PROPIA

## CARNES · PESCADOS · MARISCOS

Poblado Marineru · Local 37 · 51001 Ceuta  
Realice su reserva en el tel. 956 513 884  
[www.elrefectorio.es](http://www.elrefectorio.es)